

# DEUTSCHER GEHÖRLOSEN-SPORTVERBAND

Mitglied im Deutschen Olympischen Sportbund – International Committee of Sports for the Deaf, gegr. 1924  
European Deaf Sport Organization, gegr. 1983 – International Committee of Silent Chess, gegr. 1949



## Bericht zur U25-Bundesländermeisterschaft vom 22. bis 24. Mai 2008 in Mannheim

Aus Anlaß des Deutschen Gehörlosen-Sportfest 2008 in Mannheim trafen sich in diesem Jahr vom 22. bis 24. Mai in Mannheim aus fast ganz Deutschland schwerhörige und gehörlose Fußballer unter 25 Jahren, um die U25-Bundesländermeisterschaften auszutragen, welches auch Sichtung für die beiden Nationaltrainer Frank Zürn und Werner von der Ruhren bedeutete.

Folgende Länder nahmen daran teil: Nordrhein-Westfalen, Hessen, Bayern und Baden-Württemberg.

Auf Initiative der Sparte Fußball des DGS wurde diese Veranstaltung wiederum von der Sepp Herberger-Stiftung des DFB, diesmal mit einem Betrag von 3.000,00 € gefördert, welcher vorwiegend zur Deckung der Reise- und Übernachtungskosten der teilnehmenden Bundesländer Verwendung fand.

An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank an die Sepp Herberger-Stiftung des DFB für die großartige Zuwendung, dem Badischen Fußballverband für die Genehmigung des Turniers und der Kreisschiedsrichtervereinigung Mannheim für die Gestellung von Schiedsrichter-Gespansen. Danke auch den Schiedsrichtern und Assistenten für die guten Spielleitungen.

Dank auch dem VfL Neckarau für die kostenlose Überlassung seines neuen Kunstrasenplatzes, auf welchem alle Spiele reibungslos abliefen. Dank auch an den Platzwart des VfL Neckarau für die gute Zusammenarbeit während der drei Turniertage, ebenso der Vereinsgaststätte „Pizzeria da Sandro“ für die hervorragende Bewirtung an allen drei Turniertagen.

Zum Schluß ein Dank an die GSKG Mannheim, allem voran Rainer Kühn, für die Mithilfe bei den Vorbereitungen und der Besorgung der schönen Sportanlage, und allen Helfern des Vereins. Auch sie haben ihren Teil zu der gelungenen Veranstaltung beigetragen.

Den Titel holte sich verdient die Mannschaft aus Nordrhein-Westfalen. Herzlichen Glückwunsch! Baden-Württemberg musste sich mit dem zweiten Platz zufrieden geben. Dritter wurde die Mannschaft aus Hessen. Den letzten Platz belegte Bayern.

Die Ergebnisse und Spielberichte können unter [www.dgs-fussball.de](http://www.dgs-fussball.de) abgerufen werden.

Dieter Wickert  
Verbandsfußballwart

Jens Becker  
Technischer Leiter Herren